

Votre demande pour la création d'un hôtel date de 2020.

Monsieur le Maire 4 ans plus tard 2024 le monde à bien changé.

J'ai réfléchi et j'ai lu les articles dans différent pays sur le changement climatique et quel solutions pour des villes sont à proposer.

Je vois un réel opportunité pour tout les citoyens dans notre centre ville boulevard de la république, Jules Ferry, honoré Millo, avenue Maréchal Foch etc

IL y a quelques jours je marche au début du boulevard de la république vers 11 heures et je vois assise sur le premier marche d'une entrée d'immeuble un vieux monsieur avec son chien dans l'ombre se reposer. ça me fais mal au coeur de voir ça.

On à des températures actuellement 35 degrés ressentis 40 degrés et les nuits de 30 degrés.

Tous les citoyens qui habitent dans les immeubles sans ascenseur, balcon, clim souvent sur 45-60 m² je pense à eux à nos aînées, malades chroniques, les bébés qui souffrent dans leur appartement et leur santé peut vite dégrader par le canicule l'augmentation de la température jusqu'au d'être fatal.

On à les nuits à trente degrés car la mer est à trente degrés c'est un réel problème pour les villes au bord de mer.

Il y a une semaine un samedi matin je marche avec mon chien au fin du square Kraemer pour aller côté Millefiori une couple arrive et le monsieur dit à sa femme :

Chérie tu entends le chant des oiseaux? il était émerveillé.

* récemment j'étais chez le cadastre et j'ai dit au monsieur l'Europe est entrain de créer un loi ou c'est déjà le cas qu'ils imposent aux villes qui se trouvent au sud d'Europe ou partout où il y a trop de béton dans les villes pour démolir en centre ville des bâtiments pour ensuite créer des parcs » des espaces vert » pour que les citoyens peuvent se sauver en cas des grands chaleurs. Oui il était au courant, bon c'est très bien !

On dit que le continent Europe sera le plus impacté par le changement climatique et la mer méditerranéen va souffrir le plus par rapport aux autres mers / océans.

* Il y a un nouveau loi depuis quelque mois qui dit que Beausoleil est renforcer sur le plan logement.

Si j'ai bien lu le gouvernement voudrais bien que vous bâtissiez des immeubles pour la classe moyenne car les gens ne peuvent plus se loger.

* Actuellement j'entends chaque jour sur BFM ou LCI un pub du gouvernement qui parle du bio diversité :

« nous hommes on a beaucoup détruit trop bâti laissez nous refaire la biodiversité » vous avez sûrement déjà entendu ce pub.

En réfléchissant de tout ça

Voici monsieur le Maire mon proposition qui est à ma vue plus que actuel et vital :

La ville de Beausoleil va utiliser son droit de préemption pour acheter le bâtiment VEOLIA, le bâtiment à côté de Veolia peut-être celle ci appartient déjà à la ville de Beausoleil ? et le terrain qui appartient à Veolia.

Ensuite en place du bâtiment Veolia et le bâtiment à côté la ville va créer deux immeubles habitation pour la classe moyenne comme souhaitez par l'état.

Sur le terrain on va aménager un parc on n'a pas besoin de démolir un immeuble donc on va épargner un certain montant d'argent publique car le terrain est déjà là !